
順番 議員名 議　案　質　疑　内　容

1 岡崎　晋
１　会計年度任用制度職員（事務職・現場職）の新年度の報酬と期末手当の年間ＵＰ額
は各々いくらか。

順番 議員名 議　案　質　疑　内　容

1 岡崎　晋
１　本契約は平成29年度～令和２年度の４年間であったが、新年度は単年度契約とする
理由は何か。

順番 議員名 議　案　質　疑　内　容

1 岡崎　晋
１　平成29年度～令和２年度４年間で計７回78,014千円増（税込み）の修繕工事請負契
約変更があった。平成29年度に４年契約を締結する際に、予め概ね予測できたことでは
ないか。

【日程第７】 一　般　質　問　

順番 議員名 一　般　質　問　内　容

1 金城 眞德

１　環境施設組合の中に再資源化開発研究をする部署があるか伺います。
２　古紙価格の急落で国内では買い取りから有償引き取りになりそうです。本組合では
どのような見解か伺います。
３　13年前迄に利用していた旧最終処分場は現在多目的広場として地域の皆さんに有効
利用されているが、その広場にしみ込む浸出水の水質は環境基準に適合しているか伺い
ます。
４　平成18年に191億円の事業費で本格稼働した本施設も15年が経過した。今議会の議
案書から見ると工事変更や、修繕設計変更で平成29年度から令和２年度迄に14億円余の
整備費がかかっている。また、令和３年度で５億５千万円の焼却設備の定期修繕があ
り、これも加えるとこの５年間で約20億円の整備費がかかり、1年間に４億円もかかる
事になる。こんなにメンテナンスに費用がかかるのかと驚いています。この焼却設備の
耐用年数は何年ですか伺います。

2 岡崎　晋

１　環境の杜ふれあい管理運営業務委託について
（１）指定期間をこれまでの３年間から５年間にする理由は何か。
２　コロナ禍による環境の杜運営委託に対する交付金について
（１）新年度も環境の杜利用料減に伴う交付金を見込んでいるか。
（２）利用料金の減収について、100％補てんされるのか。
３　地球温暖化について
（１）本クリーンセンターは年間どれほどの二酸化炭素を排出しているか。
（２）これを削減していく方策はあるか。

3 我如古　一郎

１　コロナ禍対策について
（１）クリーンセンターに搬入で出入りする、パッカー車等や自己搬入車両の、自治体
ごとの一日平均台数と合計、最大台数を問う。
（２）ピット周辺での現業職員の感染対策を問う。
（３）ごみ収集業者に対する感染対策の指針はあるか。感染の報告義務はあるか。
２　ＢＣＰ（Business　Continuity　Plan）事業継続計画について
（１）本施設において、新型コロナ等感染症に対応する、事業継続計画策定の意義を問
う。環境省廃棄物適正処理推進課からの通知でも、「廃棄物処理事業継続計画」の策定
をするよう推奨されている。対応を問う。
（２）クリーンセンター管理運営の委託企業は、「廃棄物処理事業継続計画」の策定を
しているか。
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